

Foto Juanita Perdomo

[Eliane Táboas Merino](#)

Andrew Wilson de Suecia se coronó como el gran ganador del estilo clásico y mejor bartender del año durante la jornada final del [Campeonato Mundial de Coctelería](#) con sede en el hotel Meliá Internacional de Varadero.

En el estilo libre, el título de campeón mundial recayó en el representante de Polonia, Kapcer Smarz. Competidores de otros países como Armenia, Italia, Austria, Alemania, Ecuador, Japón y Portugal obtuvieron reconocimientos en las diferentes categorías. Armenia fue escogido como el mejor equipo en competencia.

Foto Juanita Perdomo

Los competidores desafiaron al jurado en un retador enfrentamiento de habilidades y conocimientos técnicos de la coctelería internacional tanto en el estilo libre como en el clásico.

Además se presentó un video resumen de las memorias de la competencia en que Cuba fue una digna sede por su nivel de organización, hospitalidad y seguridad.

El Presidente de la [Asociación Internacional de Bartenders \(IBA\)](#), Giorgio Fadda, ponderó el espíritu de fraternidad mostrado entre los participantes e invitados durante los días de competencia, así como la calidez y seriedad de Cuba y el Hotel Meliá Interancional de Varadero como sede del evento que por primera vez se realiza en la isla caribeña.

Durante la clausura dieron a concoer que la ciudad de roma, en Italia será la sede en el 2023 de la próxima edición del Campeonato Mundial de Coctelería.